



Santiago, 27 de Octubre de 2016.-

Estimados directores y Socios FDF

Nos reunimos hoy en esta Asamblea Anual de la FUNDACION PARA EL DESARROLLO FRUTICOLA.

Como temas formales, les informo que la citación a esta Asamblea, fue publicada en el Diario El Mostrador los días 12 y 13 de Octubre, además de las citaciones personalizadas que se enviaron.

Corresponde además la renovación del Directorio, tema que veremos después de finalizada esta Asamblea.

Este, ha sido un buen año para FDF. Nuestra misión como Fundación es apoyar a nuestros socios en sus desafíos para mejorar la competitividad y productividad mediante los proyectos de investigación aplicada y servicios que les brindamos, y creo que lo estamos logrando.

- Hemos trabajado fuerte en el tema INOCUIDAD que nos ha solicitado ASOEX.
- En el tema de la crianza y liberación de Lobesia Botrana estéril y de Tricogramas, donde liberamos las principales iniciativas en ejecución en el país.
- Entomología Cuarentenaria
- Observatorio Fenológico
- Agroclima
- Creamos y circula entre los socios FDF INFORMA que ha tenido una muy buena acogida.
- Estamos permanentemente dando servicios a nuestros asociados y a los Comités de ASOEX.
- Hemos aumentado el número de socios.
- En el aspecto financiero, estamos tranquilos pues tenemos reservas para trabajar sin problemas.
- Estamos muy involucrados en investigación y desarrollo y muchos otros servicios que los gerentes les explicarán brevemente, porque conocemos del escaso tiempo de cada uno de ustedes.

Esta Fundación se ha prestigiado cada vez más, y como les dije a nuestro ejecutivos y técnicos en el almuerzo de celebración de las Fiestas Patrias, este otro año todos deberán venir con anteojos oscuros porque FDF va a brillar con fuerza.

Muchas gracias.